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2 学期が始まりました 

暦の上では秋を迎えたものの、相変わらず暑い日が続きます。両校とも、大きな事故やケガ

もなく、夏休みを無事過ごしていただきありがとうございました。２３日（金）から２学期が始ま

りましたが、登校してくる子どもたちは汗だくになり、２時間目の休み時間から熱中症対策とし

て、外での活動を制限せざるを得ないような状況もあります。熱中症対策のため、引き続き、

水筒の持参や帽子の着用などにご協力いただくようお願いします。行事も多く、学習にも力の

入る２学期です。一人一人の子どもたちにどんなドラマがあるか楽しみです。 
 

２学期にがんばりたいこと 

夏休み中にオリンピックがありましたが、３２競技３２９種目に２００を超える国から１万人を

超える選手たちが参加したようです。国や地域の代表として集う選手たち、相当の重圧であっ

たことでしょう。必死に取り組む姿、笑顔で取り組む姿、勝って流す涙、負けて流す涙、選手た

ちのさまざまな姿からいろいろと考えさせられました。始業式には、両校とも、オリンピックの様

子をもとに、２学期にがんばってほしいことを伝えさせてもらいました。 

支援学校では、オリンピック選手がとても楽しそ

うに生き生きと競技をしていたことを引き合いに、

本校が目指す子どもの姿と絡めて、①やりたいこ

とに自分から取り組もう、②どうせやるなら思い切

り楽しもう、③せっかくやるならあきらめずに最後ま

で精一杯取り組もう、という３つを伝えました。音

楽会や修学旅行、学級生単など、さまざまな行事

や楽しいことのある２学期です。子どもたちにとっ

て、日々が楽しい時間になればと思っています。 

小学校では、スケートボードの男子ストリート決

勝で、堀米選手が、続けて失敗してあとがなくなっ

ても、「死ぬほど練習してきたのだから、周りでは

なく自分に集中し、練習してきたことを出そう」と

諦めず、７位から逆転優勝したことを紹介しました。

この姿から、①せっかくやるなら最後まで諦めずに

取り組もう。オリンピック選手も、自分の世界ランク

や実力に合わせ、さまざまな目標をもって参加し

たことから、②自分に合わせた目標をもち、自分に

合わせた頑張り方をしよう。③そしてどの程度自

分は成果が出せたのかを振り返ることで、目標を

どんどん更新し、少しずつでいいから今の自分よりステップアップしていこう、という３つを伝え

ました。職員総出で子どもたちのがんばりを支えていきたいと思います。 



 

 

防災献立 
須坂市では、今から４３年前の８月２３日に大きな水害があり、

仁礼地区では土石流が発生して大きな被害を受けました。大雨や

地震などの災害に備え、須坂市では非常食として「救給カレー（ア

レルゲンフリーで常温保存でき、常温のまま食べられるもの）」を用

意しています。２３日には災害時を想定した防災献立が提供され、

実際に子どもたちも味わってみました。感想を聞いてみてください。 

連絡・お願い 
支援学校の日課変更検討  

小学校では、１学期末の学校だよりで、来年度以降の小学校の日課変更について検討して

いる事をお伝えしました。小学校の日課が繰り上がると、支援学校の日課も繰り上がるため、下

校時刻が１０分程度早まる見込みです。詳しくは支援学校の学校だよりでお伝えします。 

支援学校の校舎増築工事の遅延  

支援学校の校舎増築工事は、夏休みに工事を集中的に行う予定でしたが、全体的に工期

が後ろにずれ込んできています。今後、工事が始まる場合には、搬入口が西門になるため、小

学校の児童にも関わってきます。子どもたちの登下校や活動に支障のないようにし、安全面や

騒音に注意しながら工事を行う予定です。今後の工事予定が分かり次第お伝えしていきます。 

集団登下校の解除 

    １学期後半に坂田山ふれあい広場付近で熊の目撃情報があり、万が一のことを考えて集団

登校と、学年毎の集団下校をしていましたが、県の「ツキノワグマ出没注意報」が８月３１日で

切れること、８月に入ってからは近隣で目撃情報がないことなどから、熊対策としての集団登

校、学年集団下校は８月いっぱいで終了とさせていただきます。ご協力ありがとうございました。 

    週初めに行っている、通常の集団登校は継続となりますので引き続きご協力お願いします。

なお、これからも、熊の出没情報や不審者情報が出た場合など緊急時には、子どもたちの安全

確保のために、集団登校や集団下校を行う場合があります。ご理解とご協力をお願いします。 

松本市での発表に関わるお願い 

    松本市教育委員会から依頼があり、広く松本市民に向けて須坂支援学校の成り立ちと現況

の発表を、９月下旬に校長が松本市で行います。小学校と支援学校が「共にある学校」として

の事例発表ですので、両校交流の様子について、写真を交えた発表を行う予定です。年度当

初に行っている肖像の公開に関する調査に配慮して写真を選ぶつもりですが、「今回の発表に

ついては、写真を使うのを控えてほしい」というご家庭がありましたら、連絡帳で構いませんの

で、８月中に担任を通じて校長までお知らせください。当日は、録画や撮影は禁止とし、全体の

雰囲気が分かるような遠くから取った顔のわかりにくい写真を使う予定です。子どもたちの日

常的な関わりの姿、行事等での素敵な姿について語ってきたいと思います。 

非常時の対応についてのお願い 

  毎日１４時の段階で県から「熱中症特別警戒アラート」が出た場合、須坂市では臨時休業も

含めた対応を検討するそうです。また、今週は強い台風の通過が予想されています。雷雨対応

など、急に下校時のお迎えをお願いしたり、学校で待機したりする場合があります。下校時に荒

天が予想される場合など、ご事情はあるとは思いますがオクレンジャー(複数アドレス登録可能)

を気にしていただくようお願いします。子どもたちの安全確保のため、ご協力をお願いします。 


